

Las bibliotecas municipales de Getxo acercan los libros a la ciudadanía

GETXO.- Hasta el 7 de julio, las bibliotecas municipales de Getxo depositarán algunos de sus libros en diez establecimientos de la localidad: bares, cafeterías y locutorios. Así, quienes acudan a ellos se encontrarán con la oportunidad de hojear, leer, e incluso, llevarse a casa para su lectura diversos libros pertenecientes a las bibliotecas de Getxo. Los libros, una vez leídos, serán entregados en alguna de las cuatro bibliotecas públicas de la localidad: Villamonte, San Nicolás, Romo o Las Arenas.

Esta iniciativa, enmarcada dentro de la campaña Irakurri de fomento de la lectura y el uso de bibliotecas puesta en marcha por el departamento de Cultura del Gobierno Vasco, tiene como objetivo calar en el mayor número posible de personas y también en el colectivo de inmigrantes, por lo que además de bares y cafeterías se ha optado por llevar los libros a sitios frecuentados por este colectivo como son los locutorios.

Encontraremos libros en lugares como los bares Tangora, Kankamo y Taberna Berri y el locutorio Baires de Algorta, en el locutorio Asdran y en los establecimientos de hostelería Igeretxe-Agustín y La Terraza, en Las Arenas, y en los bares Urrutietxe, Cubita-Aixerrota y La Venta, en el barrio Andra Mari de Getxo. Se contará con una persona encargada del mantenimiento de los libros depositados así como de su reposición.

En total son diez los establecimientos participantes en esta iniciativa en los que encontraremos libros a disposición de los clientes. En cada uno de estos establecimientos habrá en torno a 20 libros, de muy distintas temáticas, que el público además de leer en el propio establecimiento podrá tomar en préstamo y llevar a casa.

Junto a los libros los lectores también encontrarán folletos sobre la red de bibliotecas y solicitudes de inscripción para hacerse socio de cualquiera de las bibliotecas de Getxo. Una inscripción que da la posibilidad de utilizar las bibliotecas públicas de modo totalmente gratuito.

Las bibliotecas de Getxo participan a través de esta actividad en la segunda fase de la campaña Irakurri puesta en marcha por la Dirección de Patrimonio Cultural del Gobierno Vasco para fomentar la lectura y el uso de las bibliotecas públicas. Esta segunda fase se ha hecho coincidir con el inicio del verano y las vacaciones para así hacer llegar a la ciudadanía que los libros también son para el verano.

Las actividades de animación a la lectura organizadas por las cuatro bibliotecas de Getxo son muy diversas. Entre las organizadas de cara al verano destacan las "Terrazas de las letras". Esta actividad saca los libros a la calle a lo largo de los meses de julio y agosto y, además del préstamo de libros, desarrolla actividades tales como talleres y juegos de mesa. El pasado año participaron en estas "Terrazas de las letras" 29.000 personas